



# Cruz Roja Panameña

## ACTA DE REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA NACIONAL SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL CELEBRADA EL 27 DE DICIEMBRE DE 2025

En la ciudad de Panamá, República de Panamá, al 27 de diciembre de 2025, siendo las 10:56a.m., se celebró la Reunión Ordinaria virtual correspondiente al mes de noviembre 2025, abierta a todos los miembros de la Junta Directiva Nacional de la Cruz Roja Panameña. Somos una sociedad inscrita a ficha C-714, Rollo 0164, Imagen 0017, actualizada al rollo 2488, imagen 27 en la Sección Mercantil del Registro Público.

En sesión ordinaria de la Junta Directiva Nacional, actuando como presidente nacional Elías Ricardo Solís González y solicitando a la secretaría nacional Thalia Bernal la revisión del quorum requerido.

### Acompañados de los siguientes miembros:

Felix Atencio	- Segundo Vicepresidente
Sergio Blake	- Sub secretario Nacional
Ruth Perez	-Sub Tesorera Nacional
Rafael Guerrero	- Fiscal Nacional
Eny Serrano	-Vocal Nacional
Thalia Bernal	- Secretaria Nacional
Renaldo Bedoya	-Primer vicepresidente Nacional
Boris Bazán	-Tesorero Nacional.
Larissa Rodríguez	-Directora General Titular

### Excusa:

### Invitados:

Japhet Santamaría	- Sub-Director General
Sayda Chuljak	- Coordinadora general

### Verificación del Quorum:

Se realiza la verificación del quórum reglamentario, cumpliéndose así el quorum y confirmado por la secretaría nacional, se procede a la aprobación del orden del día.

### Orden del Día

1. Aprobación del acta anterior.
2. Informe del presidente nacional.
3. Informe de la directora general.
4. Asuntos Varios



## 1. Aprobación del acta anterior

El presidente consulta sobre la aprobación del acta de la Junta Directiva anterior del 15 de noviembre de 2025.

No habiendo observaciones queda aprobada el acta de la sesión del 15 de noviembre 2025

## 2. Informe del Presidente Nacional

El presidente Nacional mayoría de los datos fueron presentados en el Comité Central.

- Asamblea General de la Federación es la forma de elección de los presidentes y los secretarios generales. Varias Sociedades Nacionales solicitaron más representación y la votación quedó que igual solo un presidente global  
En el caso de los vicepresidentes solo las Sociedades de su región eligieron a sus vice presidente fue rechazada
- Reunión con la Cruz Roja Canadiense por el tema del Instituto de DIH y presentaron interés y se va a enviar una nota para apoyo.
- Asistí a las Honras fúnebres del expresidente Carlos Ruiz Valdés.
- Propuse la condecoración póstuma de Matilde de Obarrio de Mallet.

### Consulta del Informe Del Presidente

Thalia Bernal: Fue informada por la escolta que le dijeron que la familia del ex presidente Ruiz Valdés e muy agradecidos estuvieron .

No hay preguntas .

## 3. Informe de Dirección General

El presidente Nacional le sede la palabra a la Directora General

La directora General informa que sus informe es el mismo del Comité Central y que presento en Asamblea Generala Se dio la reunión para la planificación del Plan Estratégico el 20 de diciembre con una participación de 17 voluntarios y estuvieron haciendo aportaciones del mismo.

Salida ordenada del personal de Medios de vida. Aplicaba la desvinculación de todo el personal y contaban con sus reservas y se utilizó Mutuo acuerdo propuesto por la abogada laboral.

El acuerdo por parte del ACNUR tenía una cláusula y le informamos que no podíamos firmar, el donante planteó que durante el mes de enero la CRPA apoyara con las finanzas.

Se va hacer una nueva convocatoria ya que los salarios son reducidos.

Tenemos un proyecto con CRI, es un cambio ya que es de trabajar en las comunidades de alto riesgo.

En el HIP se está aplicando en proyecto de PTM, estaremos unos ajustes.



## Cruz Roja Panameña

Reunión con IFRC que quiere fortalecer personal en las Américas. Mejoramiento de los equipos administrativos pero si compromisos de participación.

La jefa de contabilidad fue desvinculada y los postulantes tienen una expectativas más altas.

El 22 de enero se estará presentando el Catalogo de acciones y actividades que hace la CRPA .

El presidente nacional agradece a la directora general.

### Consultas del Informe de la Directora General.

No hay consulta.

### 8. Asuntos Varios

Thalia Bernal-Secretaria Nacional: Considera la falta de conocimiento sobre el CENACP. Considera que hay una competencia desleal al igual que el servicio de ambulancia.

Lo que quiero hacer la salvedad que el mercado esta difícil y no por eso CENACP lo está haciendo.

Cuando se mencionaban sobre los años de la certificación de dos años es para estandarizar como esta en el mercado. Este tema no puede ser lineal. La CRPA-CENACP está cumpliendo con la norma.

Larissa Rodríguez-directora general: Hay que ir trabajando en el tema de los cursos ya que las personas consideran que

El mayor Tejada de SENAN del hundimiento de una embarcación saliendo de Palenque

Siendo las 11:31am finaliza la sesión de Junta Directiva Nacional



Elías Solís González  
Presidente Nacional



Thalia Bernal  
Secretaría Nacional